

24Jam

Patroli Cooling System Pasca Pilkada Ciptakan Sitkamtibmas Kecamatan Kotabaru Aman Kondusif

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 23, 2024 - 15:11



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat menggelar kegiatan Patroli Cooling System bersama warga masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca Pilkada serentak.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat yang dipimpin Ps. Kanit Samapta Aiptu Dadang Romansyah yang melakukan Patroli ke Lapak Durian Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Minggu malam (22/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut, personil patroli tidak hanya memantau situasi keamanan, tetapi juga meluangkan waktu duduk bercengkrama dengan warga di salah satu Lapak durian, guna menciptakan suasana yang akrab dan dialogis.

Interaksi ini menjadi sarana untuk mendekatkan diri dengan warga serta mendengar langsung keluhan atau masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Dalam kegiatan tersebut, personil patroli juga mengingatkan warga akan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, terutama selama masa kampanye hingga pemungutan suara. Ia meminta warga untuk melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian guna mencegah tindak kriminal atau gangguan keamanan lainnya.

Selain itu dalam kesempatan tersebut juga mengajak warga untuk tetap menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah masyarakat.

Ia menekankan pentingnya menciptakan suasana damai, baik di lingkungan tempat tinggal maupun di ruang publik.

Kegiatan Cooling System ini merupakan langkah preventif untuk menjaga stabilitas keamanan di Desa Jomin Barat dan sekitarnya.

Dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang nyaman dan aman, terutama pasca Kampanye Pilkada yang kerap menjadi momen rawan terjadinya konflik.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. berharap dari kegiatan ini dapat terciptanya situasi Kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Kepolisian berharap masyarakat terus mendukung langkah-langkah pengamanan yang dilakukan demi suksesnya pelaksanaan Pilkada di wilayah tersebut.

“Polsek Kotabaru akan terus melakukan patroli rutin serta memberikan edukasi kepada masyarakat untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga pasca Pilkada serentak 2024” Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain